

Pressemitteilung

Hamburg, im August 2019

Gastprofessuren an der Leuphana Universität für drei HIS Wissenschaftler

Im Rahmen der zwischen dem Hamburger Institut für Sozialforschung (HIS) und der Leuphana Universität Lüneburg geschlossenen Kooperationsvereinbarung zum Aufbau eines Zentrums für die Theorie und Geschichte der Moderne wurden Dr. Stefan Malthaner, PD. Dr. Philipp Müller und Dr. Aaron Sahr zu Gastprofessoren der Leuphana Universität ernannt.

Die drei Wissenschaftler des HIS, die entweder schon habilitiert sind oder habilitationsadäquate Leistungen erbracht haben, werden ab dem Wintersemester 2019/20 an der Leuphana lehren und in diesem Zusammenhang dann auch als Zentrumsmitglieder den Aufbau eines für das Jahr 2020/21 geplanten historisch-soziologischen Masterstudiengangs vorantreiben. Das HIS gratuliert den drei neuernannten Professoren und wünscht Ihnen für den Aufbau gutes Gelingen! Zur Seite steht ihnen dabei auch Dr. Friederike Bahl, die zur Gastwissenschaftlerin ernannt wurde und die sich ebenfalls in die Lehre an der Leuphana und die Aufbauarbeit im Zentrum einbringen wird. Auch Ihr gratuliert das HIS ganz herzlich.

Wir freuen uns auf eine weiterhin gute Zusammenarbeit mit den Kolleginnen und Kollegen der Leuphana Universität.